



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/004045-01

Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por la Procuradora D.ª Teresa Jesús Gutiérrez Álvarez, relativa a culminación del proceso de certificación avanzada en el Centro de Formación Profesional "Ciudad de León".

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 11 de abril de 2013, ha admitido a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/004045, formulada a la Junta de Castilla y León por la Procuradora D.ª Teresa Jesús Gutiérrez Álvarez, relativa a culminación del proceso de certificación avanzada en el Centro de Formación Profesional "Ciudad de León".

Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 11 de abril de 2013.

LA SECRETARIA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

LA PRESIDENTA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Teresa Gutiérrez Álvarez, Procuradora perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

En la información sobre la ejecución de la agenda para la población se detalla: IV - potenciación de la gestión de los centros de FP a través de modelos de calidad.

En la actualidad existen 12 centros integrados de Formación Profesional de Castilla y León que se encuentran certificados con la norma ISO 9001. Por otro lado, los centros Pico Frentes de Soria, el Centro Integrado de Ávila y el Centro Integrado n.º 1 de León se encuentran en proceso de certificación avanzada. Asimismo, han iniciado dicho proceso los centros más recientes, Ciudad de León y Ciudad de Béjar, de las localidades homónimas, el centro de Segovia y el Rodríguez Fabrés de Salamanca.



¿Para cuándo está previsto que culmine el proceso de certificación avanzada que se encuentra en trámite en el caso del centro "Ciudad de León" de León?

Valladolid, 4 de abril de 2013.

LA PROCURADORA,
Fdo.: Teresa Jesús Gutiérrez Álvarez